

49. Internationaler Bienwald-Marathon in Kandel

Am 10. März gab es in der Pfalz drei Hotspots: den Betzenberg für alle, die gerne Fußball schauen, die Weinstraße mit ihren Mandelblüten, für alle die gerne Selfies machen, und Kandel, für die aktiven Läufer und Läuferinnen. Noch nie so viele Sportbegeisterte trafen sich, um am Bienwald-Marathon oder Halbmarathon teilzunehmen. Für letzteren hatte sich Sara Stark angemeldet. Bei bestem Laufwetter, leichter Bewölkung und frischen 10 Grad Außentemperatur sammelten sich 1900 Läufer im Startbereich vor der Bienwaldhalle.

Der Bienwald-Marathon in Kandel zählt zu den sehr schnellen Marathonstrecken Deutschlands und führt auf asphaltierten, ebenen Wegen durch eine frühlinghafte Landschaft. Unsere TSV Athletin Sara Stark ist schon sehr gut in Form und war entsprechend leichtfüßig und schnell unterwegs. Nach 21,1 km und nur 1:24:12 h erreichte sie die Ziellinie. Mit dieser tollen Zeit wurde sie 11. in der Gesamtwertung der Frauen und zweite ihrer Altersklasse W40.



Wir freuen uns sehr über diese schöne Leistung von Sara und gratulieren herzlich.

Der TSV Talheim, Abteilung Leichtathletik trainiert regelmäßig.
Anfänger und Wiedereinsteiger sind herzlich willkommen. (jg)